



EDITORIAL

Sewindu PHI: *Perform Stronger, Achieve Higher*

PT Pertamina Hulu Indonesia (PHI), perusahaan kebanggaan kita semua telah memasuki usia ke-8 pada 28 Desember 2023 lalu. Jika diibaratkan manusia, 8 tahun merupakan tahap usia dimana kita mengalami percepatan pertumbuhan, baik secara bahasa, sosial, edukasi, emosional, maupun mental. Demikian juga dengan PHI, di usianya yang ke-8 ini Perusahaan telah mampu berkembang dengan sangat baik hingga meraih banyak pencapaian. Pencapaian ini tentu saja didorong dan merupakan hasil kolaborasi entitas-entitas anak perusahaan dan afiliasi PHI-Regional 3 Kalimantan yang sudah berpengalaman dalam mengelola industri migas.

Tidak hanya semangat *borderless* dan kolaborasi antarentitas saja, peran pimpinan atau manajemen dalam mengelola perusahaan menjadi penentu perkembangan PHI. Jaringan manajemen sebagai nakhoda-lah yang akan mengarahkan kemana kapal PHI ini berjalan untuk mencapai visi dan misi perusahaan. Kendati demikian, PHI-Regional 3 Kalimantan akan selalu berkomitmen untuk terus mendukung pemenuhan target kebutuhan energi nasional. Upaya tersebut terus didukung dengan kebijakan-kebijakan yang mengutamakan keselamatan operasi di atas segalanya. Hal tersebut merupakan komitmen PHI-Regional 3 Kalimantan untuk menjalankan operasi migas yang selamat, andal, ramah lingkungan, dan patuh terhadap seluruh peraturan dan perundang-undangan yang berlaku.

Oleh karena itu, di *Energia Kalimantan* edisi spesial HUT ke-8 PHI kali ini, kami mengulas wawancara eksklusif dengan jajaran manajemen dan dewan komisaris. Sejalan dengan tema utama HUT ke-8 PHI yakni *Perform Stronger, Achieve Higher* maka kita akan simak bersama bagaimana inovasi dan harapan dari dewan komisaris dan para pimpinan fungsi Perwira

mengemban tanggungjawabnya dan saling bersinergi untuk mewujudkan PHI yang semakin kuat dan berkinerja unggul.

Wawancara pertama diawali dengan Direktur Utama PHI-Regional 3 Kalimantan, John Anis yang memaparkan dengan detail bagaimana strategi-strategi Perusahaan dalam menghadapi tantangan tingkat laju penurunan produksi di PHI. Dirut juga menyampaikan harapannya kepada Perwira agar mampu menjadi *center of excellence* di bidangnya dan memiliki *mindset* bekerja maksimal dan sepenuh hati. Tidak hanya itu, bagaimana perjalanan karir personal nan inspiratif beliau disajikan secara khusus dalam edisi kali ini.

Dalam menjalankan fungsi pengawalan dan pengawasan terhadap operasional Perusahaan, Komisari Utama PHI, Adriansyah juga memiliki visi bahwa sebagai *melting pot* kita bukan hanya mempertahankan aset saja, tetapi kapasitas dan kapabilitas SDM PHI yang perlu terus ditingkatkan agar mampu bersaing secara global hingga dapat membuka peluang untuk melebarkan bisnis Perusahaan. Dewan Komisaris PHI, Edi Eko Cahyono dan Mirza Mahendra sama-sama menjelaskan apa saja strategi terbaik bagi keberlanjutan Perusahaan.

Di edisi spesial ini, Perwira juga dapat lebih memahami sudut pandang dan bagaimana pimpinan di PHI-Regional 3 Kalimantan dalam mengelola Perusahaan. Kita dapat membaca bagaimana pimpinan tertinggi di Zona 8, Zona 9, dan Zona 10 memaparkan kondisi, tantangan yang sedang dihadapi, hingga strategi untuk mencapai target masing-masing. Kami juga mewawancarai pimpinan tertinggi fungsi di PHI baik *core* maupun *supporting*. Kita dapat sama-sama melihat bahwa setiap fungsi senantiasa berkontribusi penting bagi Perusahaan. Tentu saja, selain penerapan HSSE yang baik, tata nilai AKHLAK selalu menjadi landasan yang disebutkan oleh masing-masing pimpinan.

Pada setiap akhir artikel, Perwira juga dapat menemukan harapan-harapan yang disampaikan oleh Dewan Komisaris dan jajaran manajemen atas usia ke-8 PHI maupun terhadap Perwira PHI-Regional 3 Kalimantan. Mari kita senantiasa turut mengaminkan doa dan harapan tersebut, serta bersama-sama perjuangkan untuk kemajuan Perusahaan kita tercinta. Sekali lagi, selamat memasuki usia yang baru bagi PHI, semoga kita semua senantiasa terus berkolaborasi dan bersinergi secara positif demi mencapai visi sebagai perusahaan minyak dan gas bumi kelas dunia.

Sama dengan sebelumnya, edisi digital *Energia Kalimantan* dapat diakses oleh seluruh Perwira melalui <https://energiakalimantan.com>. Sementara edisi cetak hadir di beberapa tempat di lingkungan kantor PHI. Melalui edisi ini, saya terus mengajak seluruh Perwira agar dapat mengambil ilmu dan inspirasi para pimpinan dalam mengelola Perusahaan, sehingga kita mampu membawa PHI semakin kuat dan berkinerja unggul. Sewindu PHI, *perform stronger, achieve higher!*

Selamat membaca!

Pemimpin Redaksi
Dony Indrawan

